



Destaca el presidente Enrique Peña Nieto la confianza en México.

## Satisface a Peña Nieto calificación de deuda

[ CECILIA TÉLLEZ CORTÉS ]

El presidente Enrique Peña se dijo satisfecho de la calificación de la consultora Standard and Poor's al elevar la calificación de estable a positivo.

Al término de su participación en el Foro de Consulta Ciudadana para la elaboración del Plan Nacional de Desarrollo, en breves declaraciones a medios el mandatario atribuyó esta elevación de calificación a la confianza que hay en el país al clima político que se advierte hacia afuera.

Por otra parte, en torno a su visita a Roma, expuso que persiste la incertidumbre de la fecha de asunción del nuevo Papa pero aseguró que México estará presente en el Vaticano.

Interrogado sobre el impacto de la violencia en la vida del país, el mandatario dijo que es un tema sensible del cual se esperan resultados en un mediano plazo.

"Yo quisiera que fuera de inmediato, pero todo lo que venimos desplegando en una estrategia para combatir y para prevenir, creo que será en el mediano plazo que esté dando y proyectando los mejores resultados".

Respecto de su visita al Vaticano, el próximo viernes 15, dijo que las relaciones con dicho Estado son y serán como lo ha proyectado el gobierno federal con todos los países en el mundo.